

VOLKSTANZKREIS REINACH

Tanzen an der zehnten Brauchtumswoche

Zum letzten Mal genossen in vollen Zügen 510 Teilnehmer aus allen Landesgegenden die Brauchtumswoche der Schweizerischen Trachtenvereinigung im Sport Resort Fiesch, eine abwechslungsreiche Kurswoche mit aktiv gelebter Volkskultur. Die Jubiläums-Brauchtumswoche fand bei herrlichem Wetter vom 2. bis zum 8. Oktober statt. Der Volkstanzkreis Reinach war einmal mehr dabei, mit 14 Mitgliedern; aus dem Kanton Basel-Stadt waren es 52 Personen. Das attraktive Kursangebot von den Kernthemen der Trachtenvereinigung (Volkstanz, Volkslied, Volksmusik und Handwerk) bis zu Fahنشwingen, Jodeln und Alphorn wurde rege benutzt, wobei bei uns das Tanzen im Vordergrund stand. Alle konnten ihr Tagesprogramm individuell zusammenstellen. Die Kursabfolge durch den Tag wurde mit einem vielseitigen Abendprogramm ergänzt. Speziell zu erwähnen ist das Volksmusikkonzert aus der Region Basel. Traditionelle Klänge wurden genauso geboten wie innovative Volksmusik, zudem wurde gejodelt und zu Volksmusik gesteppt! Am Schlussabend wurden die beiden Gründer und Gesamtleiter der Brauchtumswoche, Andreas Wirth-Ruf, Liestal und Johannes Schmid-Kunz, Bubikon nach 30-jähriger Projektleitung mit einer langandauern-



Abwechslungsreiche Kurswoche: Der Volkstanzkreis Reinach ist Anfang Oktober nach Fiesch gereist.

FOTO: ZVG

den Standing Ovationen verabschiedet. Von 1969 bis 1980 fanden 4 Volkstanzwochen und von 1994 bis 2022 10 Brauchtumswochen in Fiesch statt - die

Brauchtumsszene darf gespannt sein, mit welcher Idee einst ein neues Initiativkomitee an die Öffentlichkeit treten wird.

Ruedy Weber